Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 197 m2
Référence 5058D
Prix 743 600 €

Toulon
Maison a vendre (83000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A vendre, une maison familiale qui se dresse sur un terrain de 5400m?2, sur les
pentes du faron, avec une vue exceptionnelle sur le coudon. Une grande entré
dessert un vaste salon avec une cheminé a insert, une spacieuse salle a manger
donnant sur une cuisine ouverte. Sur le Méme niveau, se trouve une chambre (15
M2) avec dressing et salle de bain. Au niveau bas, 3 chambres, une salle de bain et
un studio completent cette partie. Autour de la propriété, tout est classé boisé : vos
seuls voisins seront les chénes et les pins | Simone viard (ei) agent commercial -

numeéro rsac : - .

House for sale in the countryside near Toulon. This family house is built on a plot of
land of 5400 m? on the slopes of Montv Faron with an exceptional view of the
Coudon. There is a entrance that leads to a large living room with an insert
fireplace, a spacious dining room opening onto an open plan fitted kitchen. On the
same level there is a bedroom (15 m?3) with dressing room and bathroom. On the
lower level, 3 bedrooms, a bathroom and a studio ideal for guests. Outside the
property the surrounding countryside is in a protected zone. For further information

please contact Cellier & Coates ...

CELLIER & COATES
34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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